

どろんこだいすき

令和7年10月1日
千代田区立昌平幼稚園
園長 大川 美紀子

『昌平キッズ』ビオトープだより NO. 238

猛暑の夏が終わり、園庭では少しずつ秋の気配が感じられるようになりました。暑い夏の間も、丈夫にすくすくと育った田んぼの稻は、間もなく収穫を迎えます。

今月のビオトープだよりでは、収穫間近の稻の様子や、秋の始まりが感じられる園庭の様子についてお知らせします。

稻穂が黄金色に色付いてきました！

夏休み中にぐんぐん育った田んぼの稻。9月上旬には、色付いてきた稻穂の穂先が徐々に垂れ始め、しっかりとお米が実っている様子がネットの外から見てもよく分かるようになりました。10月上旬には、稻刈りを予定しています。

夏休み明け、「稻の形になっているよ！」と大発見をした子どもの声が聞こえてきました。



ひよこ組とうさぎ組のバケツ稻も少しずつ色付いてきました。

ひよこ組



うさぎ組



私よりも大きくなっているよ！

栽培物の生長

夏の間、暑さに負けずぐんぐんと生長した栽培物は、9月になりたくさんの花や実を付けていました。

アサガオ



オクラ



秋の始まり・・・！



ジュズダマ

9月半ば頃まではまだまだ暑い日が続いていましたが、それでも本格的な秋に向けて、園庭の様子は少しずつ変化しています。

畑の近くに植えてあるジュズダマは、夏の間にぐんぐん伸び、丸い実が実り始めています。また、どんぐり山近くの柿の木には、緑色の柿が実ってきている様子が見えます。カリんの木にも緑の果実が実り、子どもたちも色付いていくのを楽しみにしています。そしてどんぐり山では、どんぐりが数個転がってたり、きのこが生えていたりする様子を発見しました！

秋の始まりを感じさせる園庭は、これから時期ますます美しく変化していきそうです。



どんぐり



きのこ



柿の木



カリんの木



ビオトープクイズ

園庭に丸くてかわいい！ピンク色の花が咲いていました。
この植物の葉っぱを触ると動いて閉じていきました。
この植物の名前は何でしょう。

ヒント　葉っぱの動きから名前がつけられたよ。

1. 月見草
2. おじぎ草
3. かすみ草

10月7日（火）の登園時までに、
解答用紙をビオトープクイズ応募箱に
入れてください。

